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Câmara Municipal de Ibititá
Atos da Presidência

園圏格
言堅害

ESTADO DA BAHIA

CÅMARA MUNICIPAL DE IBITITÅ

PRACA SENHOR DO BOMFIM, NO 29, CENTRO, IB汀ITÅ - BA.

Ata da reuniあordin名正a da camara de vereadores de IbititfrBahia.

Aos quatro dias do mes de outubro de dois mil e dezenove, ds nove horas da ma心象,

reuniram-Se nO Salfb Nobre da C鉦lara Municipal os seguintes vereadores: Mateus

Silva Neves, Edla Cristian Viana Dourado Bastos, Odair Jose Ne`′eS Dourado e o

PreSidente da casa o Sr. Paulo Cesar Dourado Bastos. Havendo quorum minimo para

abertura dos trabalhos’O PreSidente declarou aberta a sess着o, COmunicando que de

acordo com o artigo 185 do Regimento Intemo da casa, a meSma Seria aberta para a

leitura da ata e discussfo de assuntos diversos’maS que n着O Seria possivel a delibera9奮O

de ne血uma matさria. Na oportunidade deixou registradas as ausencias dos vereadores

Maina Dourado Matos’Leandro Martins Viana, Celson Marques de Almeida, Iraneto

Quirino de Queir6z, Humberto Neiva Dourado e Maria Gilaide Gomes dos Santos, que

justificaram a impossibilidade do comparecimento a sess各o em razfo da visita do

govemador do Estado da Bahia, O Sr. Rui Costa, que eStara CunPrindo agenda no

municipio de Presidente Dutra’OS nObres parlamentares far着o parte da comitiva. Em

Seguida foi feita a leitura da ata da sessあanterior onde a mesma foi aprovada por

unanimidade dos presentes. Dando seqtiencia a reuniあo presidente lembrou que una

das pautas da visita do govemador Rui Costa ao municipio de Presidente Dutra e o

reconhecimento a comunidade quilombola no distrito de Canofb, da cidade

de Ibitita-Ba, mais uma vez lembrou que 6 necess誼a a presen9a da maioria absoluta

que 6 de seis vereadores para que qualquer prqieto sQja submetido a vota鋳O, mOtivo

Pelo qual as mat証as propostas pelos vereadores Odair Neves e Leandro Martins nあ

Serian apreciadas nessa sessao ficando para a proxlma, que Sera una Sess肴o Ordinaria

Itinerante a ser realizada no dia onze de outubro do corrente ano, na Sede da Associa9肴O

Comunitむia do Distrito de Feira-Nova, Onde estendeu o convite a todos que puderem

COmPareCer. Na oportunidade, O PreSidente Paulo Dourado lembrou que faltava pouco

mais de dois meses para encerrar o ano, Onde essa casa de leis entrara em recesso a

Pa正r do dia 15 de dezembro. Em seguida foi fi紬queada a palavra aos vereadores

PreSenteS. O vereador Odair Neves inicialmente saudou a mesa diretora na pessoa do

PreSidente Paulo Dourado, a Plateia, Onde deixou registradas as presen9aS dos amlgOS

Hemandes, Marc訊o e Dad各, COmO tanbem do ex vereador Oziel. Lembrou que esteve

juntamente com o colega vereador Mateus Neves prestigiando o canpeonato de futebol
no povoado de Lagoa da Pedra, Onde parabenizou a equlPe VenCedora, COmO tam6m o

Sr.Celson pela organiza辞O do evento. Na oportu・nidade fez um apelo para que a Ges協o

Municipal de mais aten9為O aO eSPOrte nO munlCIPIO, POIS O meSmO Se enCOntra

abandonado. Lembrou ainda’que O ultimo campeonato organizado pelo municipio foi

em 2015. O vereador Odair Neves丘nalizou sua fala reiterando o apelo para que a

SOCiedade venha a participar do processo democratico de escolha dos novos membros

que ir肴o compor o Conselho Tutelar, COmPareCendo a vota辞O que OCOFTer各no dia O6 de

Outubro de 2019, na eSCOla Hemano Marques Dourado. Em seguida o presidente Paulo

Dourado usou o espa9O Para lembrar que em seu pronunciamento da sessfb anterior

havia dito que o poder legislativo estaria a disposi9aO do executi¥′O nO Sentido de

destravar as pautas paralisadas durantes esses O8 meses e, que at5 o presente momento a

gestfb municipal n為o havia encaminhado nenhuma materia para ser votada, lembrou

ainda que o destravamento das pautas havia sido justanente alega碕O do prefeito

quando a defesa do mesmo entrou com recurso no Tribunal de Justi9a SOlicitando uma

nOVa dlretO抑夢諺

園田
deveria voltar a norma idade. Lembrou ainda que at6
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as correspondencias enviadas pelo legislativo n肴o estao sendo recebidas pelo executivo,

fazendo-Se neCeSS壷o o envio por meio de AR. O presidente disse que nfro ve motivo de

tana血o desentendimento, Onde reafimou que essa casa Legislativa est各a disposi辞o

do Executivo Municipal no sentido de dar andamento aos trabalhos. Em seguida

endossou as palavras do colega vereador Odair Neves quanto a escolha dos membros

que irfo compor o Conselho Tutelar do municipio de Ibitit紅embrando da impo脆ncia

do cargo, Onde os escolhidos deverao ser pessoas id6neas que ve血am a defender os

direitos da crian9a e do adolescente de acordo com o que rege o ECA (Estatuto da

Crianca e do Adolescente). Falou ainda sobre o cadastramento eleitoral, Onde o

municipio ainda n肴o atingiu 50% do eleitorado, na OPO血midade fez apelo para que as

PeSSOaS COmPare9an e nOmalize suas situac6es perante o servi9O eleitoral, Para que aS

mesmas n為o venhm a ter seus benefroios de aposentadorias, entre OutrOS CanCelados.

Lembrou ainda que o eleitor idoso n各o e obrigado a votar, maS PreCisa esta em dias com

todas as infoma96es eleitorais. Na seqti6ncia o presidente Paulo Dourado Falou a

respeito do caso de grande repercussfro que foi o smi9O de Gabriela, eSPOSa do saudoso

RIcardo Alencar (in mem6ria) onde a justica reabriu o processo de investiga9fro sobr。 。

desaparecimento da mesma ocorrido a sete anos atras・ Na oportunidade fez quest如de

ressaltar que n着o co血ece os motivos que levaram ajusti9a a reabrir o inquさrito, Sabe-Se

apenas que v証as pessoas ja haviam sito intimadas a depor. Lembrou ainda que em

COnSeqtiencia desse desaparecimento o ex vereador Ricardo havia sido morto, COmO

tambem seu prlmO e uma terCeira vftitma. Finalizou dizendo que em total respeito a

familia da mesma, eSPera que a justi9a traga a luz da sociedade toda a verdade

envoIvendo esse caso. Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presen9a de

todos e encerrou a sess肴o, Para COnStar foi lavrada a ata que ap6s ser lida e aprovada

Segue aSSinada pelos vereadores,f enCerrada pelo presidente Paulo Cesar Dourado誌脚競rea務

ま教♭蛮力易し1
勿・
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